
 

PROPOSIÇÃO Nº 014/2021              Cruzeiro do Sul, 10 de fevereiro de 2021. 

 

 O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos colegas Edis desta Câmara 

de Vereadores a seguinte: 

 

PROPOSIÇÃO 

 

 Solicito à Administração Municipal que faça a pavimentação asfáltica da pista de 

caminhada do Parque Poliesportivo Municipal. Na parte direita da pista, pode ser destinado uma 

parte como ciclovia, sendo demarcado exclusivamente a esse fim.  

 Essa é uma demanda antiga da comunidade cruzeirense. Inúmeras pessoas utilizam o local 

para se exercitarem diariamente e, possuindo uma estrutura adequada, além de proporcionar mais 

comodidade às pessoas que já frequentam, iremos incentivar ainda mais os cidadãos a utilizarem 

o local e praticarem exercícios físicos, o que é um grande aliado na prevenção de doenças e no 

aumento da qualidade de vida.  

 É de grande necessidade sermos mais incisivos nesses aspectos, buscar ações para tentar 

prevenir doenças e oferecer maior qualidade de vida aos nossos munícipes, o que, 

consequentemente, resultará em menos acessos ao sistema de saúde.  

Certo de ter a atenção deste Poder. 

    

 

       GUSTAVO HENRIQUE RICHTER 

VEREADOR 

 

 

 

 



 


